

Gran minería continúa exportando concentrados

- *Urge una política de Estado para desarrollar un sector que involucre tanto a la minería estatal, privada y cooperativizada, concluye la Mesa Redonda de la Fundación Jubileo*
- *Bolivia pierde valiosos minerales adjuntos, como cadmio, indio, manganeso y otros que tienen alto valor en países industrializados y de los cuales no obtenemos beneficios*

Urge la necesidad de formular en Bolivia una política de Estado que involucre tanto a la minería estatal, privada y cooperativizada para desarrollar el sector, fue la conclusión a la que llegaron en la Mesa Redonda que tuvo lugar la semana pasada, bajo el auspicio de la Fundación Jubileo.

De acuerdo con la Ley de Minería, que en abril concluye el plazo para las concesiones mineras y su adecuación a la nueva normativa, este tema fue parte del análisis del encuentro, en el que participaron el presidente de Comibol, José Pimentel, exvice-ministro del área, Pedro Mario; experto de la Fundación Jubileo, Héctor Córdova; además de Rodi Balanza, profesor de la Carrera de Metalurgia de la Universidad Mayor de San Andrés, (UMSA).

El presidente de Comibol, José Pimentel, sostuvo que las cooperativas al haberse localizado en parajes marginales, siempre enfrentarán problemas de carácter técnico y otros sobre la preservación del medioambiente.

Cabe señalar que, mientras la gran minería continúa exportando concentrados, Bolivia pierde valiosos minerales adjuntos, como cadmio, indio, manganeso y otros que tienen alto valor en países industrializados y de los cuales no obtiene beneficios.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Demanda marítima boliviana

Equipo jurídico trabaja en argumentos centrales

Luego de la entrega del documento de la réplica, el equipo jurídico boliviano inició el trabajo en los argumentos centrales para la defensa oral en el juicio sobre la demanda marítima contra Chile en el Tribunal de Justicia de La Haya.

La información fue dada a conocer por el agente, expresidente y embajador ante Holanda, Eduardo Rodríguez Veltzé, quien dijo que se intensifican también los preparati-

vos de la estrategia para la defensa de la demanda chilena por el uso de las aguas del Silala.

El diplomático estuvo reunido en Palacio de Gobierno con el presidente Evo Morales, el vicepresidente Álvaro García, el canciller Fernando Huanacuni y otras autoridades para entregar una copia del documento de la réplica.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

44 Prueba Pedestre Internacional de EL DIARIO

Comité organizador ultima detalles



LAS INSTITUCIONES QUE COADYUVARÁN EN EL DESARROLLO DE LA CARRERA PEDESTRE DE EL DIARIO ESTÁN LISTAS PARA CUMPLIR SU MISIÓN.

A menos de dos semanas de la realización de la 44 Prueba Pedestre Internacional de **EL DIARIO**, el Comité Organizador se reunió ayer con la finalidad de ultimar detalles para la fiesta deportiva más importante de Bolivia, que está a la espera de recibir a 30 mil participantes en diversas categorías entre varones y mujeres.

El evento más esperado del año contará con el apoyo de la Unidad de Bomberos, la Dirección Municipal de Deportes, la Policía Boliviana, Zar Illimani, Cruz Roja, la Asociación de Jueces, el Comando de El Alto y otras instituciones que estarán presentes a lo largo del recorrido y en diferentes puntos estratégicos, para dar soporte a los atletas y controlar el recorrido de los 13.3 kilómetros por las principales calles y avenidas de La Paz, la Ciudad de Maravilla.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Hoy Nuevos Horizontes

Plástica: Vincent van Gogh, un pintor que liberó al arte



Vincent van Gogh es un ejemplar extremo de la genialidad que rayaba en la demencia. Es difícil saber cuál fue el motivo de su locura, la absente que tanto le gustaba, pero que se producía en aquellos momentos con una técnica peligrosa para la salud humana o el hecho de haber sido un niño "problemático". El caso es que su oreja acabó cortada, tuvo un altercado con su amigo Gauguin, pasó un período en el manicomio, finalmente, optó por el suicidio. Los maravillosos lienzos eran obra de un demente.

Optimismo en Bolivia para cotejo con Argentina

El capitán de la Selección Nacional, Ronald Raldes, reflejó ayer el optimismo que existe dentro del grupo a pocas horas de enfrentar a Argentina en condición de local y confía en que el triunfo se quedará en la sede de Gobierno por el buen momento que atraviesan los jugadores convocados para este cotejo.

Entre las recientes actuaciones entre Bolivia y Argentina, el resultado que pasó a la historia fue el 6-1 en 2009, en esa ocasión Raldes no pudo jugar.

Inf. Suplemento Deportes



EL PLANTEL BOLIVIANO AGUARDA EL COTEJO ANTE ARGENTINA.



Desborde de río inunda calles y centro de Piura

LA CIUDAD DE PIURA, A MÁS DE 1.000 KILÓMETROS AL NORTE DE LIMA, QUEDÓ INUNDADA DURANTE LA MADRUGADA DE AYER POR EL DESBORDE DEL RÍO DEL MISMO NOMBRE, QUE LLEGÓ A LAS CALLES DEL CENTRO HISTÓRICO, INFORMARON HOY MEDIOS LOCALES.

PERÚ AFRONTA DESDE DICIEMBRE UNA EMERGENCIA CLIMÁTICA CAUSADA POR EL FENÓMENO DE EL NIÑO, EL CUAL HA DEJADO UN SALDO DE 90 MUERTOS, 20 DESAPARECIDOS, 347 HERIDOS, 120.899

DAMNIFICADOS Y 742.101 AFECTADOS, ADEMÁS DE HABER DESTRUIDO 14.301 VIVIENDAS Y 40 COLEGIOS.

LAS AGUAS DEL RÍO PIURA ALCANZARON EL MÁXIMO NIVEL EN LAS PRIMERAS HORAS DE AYER Y ESO OBLIGÓ A CERRAR CUATRO DE LOS CINCO PUENTES QUE COMUNICAN EL CENTRO CON EL RESTO DE LA CIUDAD, SOLO EL PUENTE BOLOGNESI PERMITE EL PASO DE VEHÍCULOS.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

Policía sustrajo dinero a turista en aeropuerto

Un policía de la Unidad de Canes de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Narcotráfico (Felcn), Luis Carlos Heredia Quiroz, fue aprehendido ayer acusado de robar 10.000 pesos argentinos de la maleta de un turista en el aeropuerto Jorge Wilstermann de la ciudad de Cochabamba.

El subcomandante regional de la Policía, Rolando Montaña, informó que el cabo Luis Carlos Heredia Quiroz fue puesto a disposición del Ministerio Público para su procesamiento penal.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

Chile demora trámite de visa

Ferreira posterga viaje a Iquique

El ministro de Defensa, Reymi Ferreira, postergó ayer su viaje a la ciudad de Iquique, para visitar a los nueve bolivianos detenidos en la cárcel de Alto Hospicio, por la demora en el trámite de su visa en el Consulado de Chile en La Paz.

La autoridad sostuvo que en esta jornada perdió los vuelos que estaban programados para las 10.00 y 17.00 horas locales que tenían como destino esa ciudad chilena.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo